# Conseil des délégués du 18 février 2025

# 1. Proposition de Modernisation de la Grille de l'École :

Dans le cadre des portes ouvertes, plusieurs adultes de l'école ont exprimé le souhait de rafraîchir la grille de l'école. Madame Eugénie a donc présenté une proposition de dessin, dans le but de moderniser son aspect visuel. Cette nouvelle création a été conçue dans l'esprit de rendre l'école plus accueillante et dynamique. L'objectif est de faire en sorte que cette grille soit terminée et peinte avant les portes ouvertes du 28 mars, afin qu'elle puisse être admirée par les visiteurs.

Lors des différents conseils de classe, les élèves ont eu l'opportunité de découvrir cette illustration et de donner leur avis. Plusieurs suggestions ont été émises, et certains enfants ont proposé des améliorations pour rendre le dessin encore plus représentatif de la diversité et de l'esprit de l'école.

Les élèves ont majoritairement exprimé un avis positif concernant la nouvelle illustration, en particulier pour ses couleurs vives et son caractère moderne. Cependant, plusieurs propositions d'amélioration ont été suggérées. Voici celles qui ont été retenues :

- Ajouter <u>des éléments naturels</u>, comme des arbres ou des fleurs, pour symboliser les coins calmes de notre cour de récréation.
- Ajouter <u>un chevalet</u> (4 classes) et un tableau avec un <u>arc-en-ciel</u> (2 classes) à la petite fille qui peint.
- Ajouter des enfants qui sont plus âgés, nous avons donc décidé de rendre le footballeur un peu plus âgé pour représenter les enfants de 5<sup>ème</sup> et 6<sup>ème</sup> primaire (classes des grands).
- Ajouter des <u>mots « valeurs »</u> sur les dos des livres de la bibliothèque comme (amitié, respect, partage, accueil, apprendre, gentillesse, ...)
- La petite fille qui lit pourrait lire à des plus jeunes.
- Des couleurs plus vives pour la planète (dans la bulle) et pour le cartable.
- « Providence » en couleurs (Madame Audrey suggère le Turquoise qu'elle aime beaucoup <sup>(2)</sup>)
- Ajouter <u>un autre personnage</u> qui joue au <u>basket</u> (demande de 3 classes).

Madame Eugénie est chaleureusement remerciée pour le temps qu'elle a déjà consacré à la réalisation de ce dessin, ainsi que pour celui qu'elle consacrera aux améliorations suggérées.



### 2. Les Portes Ouvertes : activités et animations

Le 28 mars prochain se tiendra nos premières portes ouvertes, et nous avons choisi de les organiser autour du thème du livre, en lien avec le Festival du Livre qui se déroulera durant les deux semaines précédentes. Ce thème offre une belle occasion de mettre en valeur la lecture et la créativité des élèves.

Voici les activités ou les animations qui seront préparées par les différentes classes :

# 1A

Réalisation et exposition d'un grand livre sur le thème des émotions. Ce livre comportera plusieurs personnages découverts dans les livres et des petits conseils pour apprendre à gérer ses émotions.

## 1B-2B et 6A

Réalisation et mise en route d'une nouvelle bibliothèque pour la cour de récréation et d'une boite à livres pour les familles de l'école.

**2A** (plusieurs idées sont proposées mais c'est encore en réflexion)

- Activité où les enfants devront associer des fiches à leurs livres
- Réalisation et exposition de marionnettes en lien avec un livre
- Réalisation et exposition d'une maquette en 3D de la première de couverture d'un livre
- Mettre en évidence le vocabulaire d'une première de couverture

## 3A et 3B-4B

Exposition dans le couloir et dans les classes de peintures représentants différents contes autour du monde.

# 4A et 6B

Exposition des exposés sur les Fables et présentation d'un BookFlix (catalogue ?)

#### 5A-5B

Exposition de premières et quatrièmes de couvertures

#### 3. Divers

- Demande faite pour que <u>les filles</u> puissent jouer plus souvent au <u>football</u>. Il a été rappeler par la directrice et les enseignantes présentes que les filles ont autant le droit que les garçons de jouer au football pendant les moments consacrés à chaque classe.
- La directrice demande aux enfants délégués de faire passer un message très important dans les classes : <u>les toilettes des filles et les urinoirs des garçons de la cour de récréation</u> sont régulièrement remplis de papier. Il y a un gaspillage de papier, cela bouche les toilettes et cela donne beaucoup de travail à l'ouvrier qui doit les nettoyer tous les jours. Il est donc rappelé qu'il est important de respecter ces lieux comme tous les autres endroits de l'école!

Le prochain conseil des délégués aura lieu le vendredi 4 avril à 12h45.